

KATA PENGANTAR

Puji dan syukur kehadirat Tuhan Yang Maha Kuasa yang telah melimpahkan rahmat dan hidayah-Nya kepada kita semua termasuk kepada penulis sehingga penulisan tesis ini dapat diselesaikan dan dipertanggungjawabkan pada sidang tesis program Pascasarjana Universitas Negeri Medan pada program studi Teknologi Pendidikan. Tesis ini berjudul “Pengaruh Strategi Pembelajaran dan Gaya Berpikir Terhadap Hasil Belajar IPS Kelas VIII SMP Negeri 3 Kisaran”. Tesis ini ditulis dan diajukan dalam rangka untuk memenuhi sebahagian dari persyaratan memperoleh gelar Magister Ilmu Kependidikan pada Bidang Teknologi Pendidikan Universitas Negeri Medan.

Rasa terima kasih terutama penulis sampaikan kepada Bapak Prof. Dr. Sahat Siagian, M.Pd, dan Bapak Prof. Dr. Abd. Hasan Saragih, M.Pd selaku Dosen Pembimbing yang telah memberikan bimbingan, arahan, dan motivasi serta berbagai kritik dan saran selama penyelesaian tesis ini. Begitu juga terima kasih penulis sampaikan kepada Ibu Dr. Samsidar Tanjung, Bapak M.Pd, Prof. Dr. Hamonangan Tambunan, M.Pd, dan Bapak Dr. Sugiharto, M.Si selaku narasumber dalam penelitian ini. Tak lupa terima kasih juga penulis sampaikan kepada :

Bapak Prof. Dr. Syawal Gultom, M.Pd, selaku rektor UNIMED, Bapak Prof. Dr. Bornok Sinaga, M.Pd, selaku direktur Program Pascasarjana Universitas Negeri Medan, dan Bapak Dr. R. Mursid, M.Pd, selaku Ketua Program Studi Teknologi Pendidikan Program Pascasarjana Universitas Negeri Medan yang telah memberikan kesempatan belajar pada Program Pascasarjana Universitas Negeri Medan.

1. Para dosen di Program Studi Teknologi Pendidikan Program Pascasarjana Universitas Negeri Medan yang telah membekali ilmu pengetahuan bagi penulis baik pada saat duduk dibangku perkuliahan maupun di luar perkuliahan sehingga sangat membantu penyelesaian tesis ini.

2. Isnaini, M.Pd, selaku staf administrasi Program Studi Teknologi Pendidikan yang telah banyak membantu dalam hal pengurusan administrasi seminar proposal, penelitian, serta sidang meja hijau.
3. Kepala Sekolah, guru, staf pegawai, serta seluruh siswa siswi kelas VIII SMPN 3 Kisaran Tahun Ajaran 2018/2019 yang menjadi sampel penelitian.
4. Rekan-rekan mahasiswa Program Studi Teknologi Pendidikan Program Pascasarjana Universitas Negeri Medan, khususnya kelas A-1 angkatan XXIII.

Selanjutnya terima kasih yang teristimewa dan doa yang selalu penulis panjatkan kehadiran Allah SWT untuk kedua orang tua, H. Edi Yono dan Hj. Faridah Sinambela. Suami Habib Syahputra Nst, S.Pd, anak tercinta Gibran Sayyid Ali Nst dan Elzain Aldrich Dhiyaulhaq Nst, Adinda Fahrur Ridho, S.E, M. Fahriyal Aldi M. Si, Ika Guswari, M.Pd, Fatma Indriani, M.Psi, Psikolog, serta adinda Wahyu Rizki Parmanda, S.Sos, juga seluruh keluarga besar dan semua pihak yang selalu mendukung dan mendoakan penulis sehingga dapat menyelesaikan gelar magister pada program Pascasarjana Universitas Negeri Medan.

Akhirnya, penulis berdoa kepada Allah SWT semoga kita semua mendapatkan karunia dan ridho-Nya.

